
R5 mit 22 oder 23 Zoll möglich ?
Beitrag von „PoldyA4“ vom 8. November 2009 um 20:07

Zitat von T-Bone Shifter

Vielleicht sollten wir alle 22 Zoll fahren. Dann bitte ich um Steuerersparnis, weil der
Bund sich die Walzung der Straßen erspart und somit weniger Geld in die
infarstrukturelle Erneuerung der Straßen stecken muss. Support Geländewagen
Besitzer liebe Bundesregierung 

Off Road Grüße
Manu

Ich kann Dir schon die Antwort nennen 

Sehr geehrter Bundesbürger/in, da sie ein Fahrzeug mit hohem Gewicht fahren, haben wir ihren
Vorschlag aufgenommen und werden die KFZ Steuer für Fahrzeuge über 2t mit einer
Reifenbreite ab 235 verdoppeln um die Spurrillen ausbessern zu können die durch sie sicherlich
entstehen 
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